
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

こんにちは！ 関中学校コミュニティスクール通信「シーエスセキチュー」です。

今号は、第 1回会議のようすと今年度の委員についてお知らせします。 

シーエスセキチュー 

・2月～4月の生徒のようす・令和 3年度の会計報告 

・今年度の活動について（活動方針・年間活動計画） 

・令和 4年度学校経営方針及び行動計画について 

 

今年度も前年度から引き続き、会長に落合英治さん、副会長に早川さんが就任されました。 

委員紹介のあと、校長先生から 2月～4月の学校のようすについて、卒業式、始業式、入学式など

のようすをお話しいただきました。また、委員の方からはロシアのウクライナ侵攻が思春期の生徒たちに

及ぼす影響を心配する声が上がりました。 

今年度の活動について落合会長から冊子「やる気スイッチのありか」を使って、「活動の 3つの柱」

について改めて確認があり、今年度はそれを使いこなしていき、ペップトークの講演や認知症の理解を

深める活動も行っていきたいと述べられました。 

次に校長先生から、「令和 4年度学校経営方針及び行動計画」について説明があり、「学校教育

目標」、「めざす学校像、生徒像、教師像」についての簡単な解説をいただきました。 

また、昨年度の学校経営の総括評価において、重点改善事項となっている 6項目を重点目標として

掲げ、今年度の行動計画として説明があり、会議で経営方針を承認しました。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは、お互い顔見知りになることから。あいさつ運動や地域のイベントなどに積極的に参加していき

たいと思っています。 

コミュニティスクールの運営をしていく学校運営協議会のメンバーには、保護司や民生委員の方にも参

加していただいています。気軽に相談できたり、ご近所で連携しての見守りのサポートなどもやっていけ

たらと思います。 

この通信を中心に子育てや教育についてみなさまと一緒に考える場をつくっていきたいと考えていま

す。 

  

 今年度も田上さんに講演をお願いするつもりですので、保護者だけでなく、生徒、教職員も参加して頂

きたいと思います。 

 昨年度はコロナ禍で実施する事が出来ませんでしたが、今年度は 9月 14日（水）～16日（金）に実

施予定となりました。地域の方々や企業に協力をお願い致します。 

 高齢者、認知症に対する理解を深めるため、生徒に認知症サポーターの体験をして貰いたいと思い 

 ます。 その時はお手伝いをさせて頂きます。 

                                   

                      あいさつ運動の様子 

                   


